



Orgullosos afirmamos ¡¡Estamos dando vida a una nueva subdirectiva municipal en la región Occidente!!

Boletín No. 69

A casi tres años del nacimiento de nuestra UNIÓN, nuestros esfuerzos y dedicación dan sus frutos con el nacimiento de la subdirectiva municipal de Pasto, cuyas elecciones se realizarán mañana jueves 19 de junio.

Este es un momento de celebración para nuestra Unión de Trabajadores y Trabajadoras del Comercio en Colombia. Asistimos al resultado del arduo trabajo que hemos venido desarrollando desde la Presidencia y la Junta Directiva Nacional, con el apoyo de nuestros organizadores en todo el país y el respaldo permanente de la federación sindical internacional a la que estamos adscritos, la UNI Global Union.

Compañeros y compañeras, con enorme alegría anunciamos la importante jornada democrática que realizaremos mañana jueves 19 de junio, entre las 9:00 de la mañana y las 4:00 de la tarde, en las tiendas Metro Único, Metro Unicentro y Metro Express, de Pasto, la “ciudad sorpresa de Colombia”, en la que elegiremos a los delegados de tienda y los miembros de la subdirectiva municipal.

Durante estos tres años no hemos dejado de escuchar las voces que, desde Pasto, se elevaban por encima del temor, no hemos dejado de responder a sus quejas y sus denuncias, no hemos dejado de trabajar, con cariño y paciencia, para formar a los líderes que los respaldarán y los representarán.

Y por fin elegiremos a un grupo de hombres y mujeres que no sólo estarán atentos a las inquietudes y propuestas de todos y todas las trabajadoras, sino que también serán sus representantes ante la empresa, promoviendo relaciones basadas en el diálogo social, les compartirán los propósitos y las proyecciones de nuestra UNIÓN y velarán por el cumplimiento





de nuestra Convención Colectiva de Trabajo. Su tarea primordial es luchar porque todos y todas las trabajadoras de Pasto puedan disfrutar de un trabajo decente.

¡¡Felicitaciones!! Trabajadores y trabajadoras de Pasto, este es un logro de todos y todas, es la evidencia de su valentía, su firmeza y su convicción. Felicitaciones porque han logrado superar el miedo que algunos mandos medios han querido inculcarles, porque han comprendido cuán necesario es unimos en torno a nuestra organización sindical para conquistar mejores condiciones de trabajo y de vida, para ofrecerles un mejor futuro a nuestros hijos e hijas.

Los y las invito a participar de esta actividad por la democracia y la transparencia, y a afiliarse a nuestra UNIÓN. Somos un sindicato mayoritario, los logros que conquistamos no sólo benefician a los y las afiliadas a nuestra organización, sino que cobijan también a los demás trabajadores y trabajadoras.

**No esperes más.
Conviértete tú también en protagonista de esta historia de lucha
y triunfos en torno al trabajo decente en Colombia y el mundo.**

Junio 18 de 2014

LUZ MARINA DÍAZ

PRESIDENTA NACIONAL

Unión de Trabajadores y Trabajadoras de Grandes Superficies del Comercio en Colombia

 **Súmate + Ideas + Voces + Triunfos**

www.uniontrabajadoresdecomercio.com



UnionTrabajadores



@UnionComercioCo